

うつくしま国際協力大使：

2016年2次隊 岩田 浩司 現地・活動報告⑤

● 任地の活動とキビタンの塗り絵

私は、マラウイの北部にある Saint John of God 職業訓練校という所で、障害者を対象にパソコンの基礎操作を教えています。例えば、パソコンでマラウイの国旗を描く練習をしたり、パソコンで文章が打てるようにタイピングの練習を行ったりしています。マラウイの学生は学校でパソコンに触れる機会が少ないので、初めてパソコンに触ったという生徒は少なくはありません。それゆえ、パソコンの扱い方を教える時は電源の場所や入れ方から教えています。生徒達はパソコンで絵を描く事がとても好きです。特に、マラウイの国旗が上手にかけた時は喜んで見せてくれます。私は、多くの生徒達がパソコンに興味を持って、たくさん慣れ親しむ事ができたら良いと思っています。



私の授業ではパソコンを使って絵を描く前に、生徒達がイメージしやすくなるように「塗り絵」の練習を取り入れています。先日おこなった塗り絵の練習では、「キビタン」の色塗りにチャレンジしてみました。生徒達にとっては馴染みのないキャラクターだったので、とても不思議そうに見ていました。中にはキビタンはニワトリの仲間なのかと質問してくる生徒もいました。塗り絵を始めると生徒達はそれぞれの大好きな色を使って、キビタンを一生懸命に描いていました。今度はパソコンを使って生徒達とキビタンの絵を描く事にチャレンジできたらと思います。

